

Artikel vom 31.03.2018

Senioren Union

„Es war wieder soweit“ eine zünftige Schweinerei in Oberndorf



Die 5. „Original Schweinfurter-Oberndorfer Schlachtschüssel“ der CSU Senioren-Union Schweinfurt-Stadt fand wieder traditionell im Oberndorfer Alten Feuerwehrhaus statt.

Die Sau gab´s vom fetten zum mageren Fleisch und nach einer Pause ging es mit Nierle und Kopffleisch weiter. Metzger Geeb hatte wieder hervorragende Qualität geliefert.

Die ganze Veranstaltung wurde von Thomas Reder mit Gesang und Akkordeon begleitet. Auch die speziellen Schlachtschüssellieder sind von allen mitgesungen worden.

Der CSU Ehrenvorsitzende Arno kam gleich mit 4 Gästen. Stadträtin Ljubow Hurlebaus konnte krankheitsbedingt nicht kommen, was ihre Gäste nicht daran hinderte alleine zu kommen, zumal sie so eine Art von Veranstaltung aus Russland nicht kennen. Sie waren total begeistert, besonders von der Freundlichkeit ihrer Tischnachbarn. Auch viele Oberndorfer haben daran teilgenommen, waren voll des Lobes und haben sich bereits fürs kommende Jahr angemeldet.

Die Bandbreite ging von 16 bis zu 89 Jahren, alle haben sich amüsiert und hatten schöne Gespräche. Dies gibt Ansporn für die nächste Veranstaltung.

Arno Barth - Ehrenvorsitzender der CSU Schweinfurt-Stadt, Verena Söhnlein - ehemalige Stadträtin und Vorsitzende der SEN Union, Heidrun Laschka - ehemalige Stadträtin, sowie Maximilian Grubauer - aktiver Stadtrat und Vorsitzender der SEN Union Schweinfurt-Stadt waren auch in die Vorbereitung und Ausführung involviert.

Einige, der sehr treuen Teilnehmer unserer Schlachtschüssel, vermissten den Besuch der gewählten Volksvertreter. Man würde es als Anerkennung und Wertschätzung erachten den einen oder anderen Politiker an unserer -für den Kreisverband Schweinfurt Stadt völlig kostenfreien- Veranstaltung, mit sehr gemischtem Publikum, begrüßen zu dürfen.